室神山

平成28年6月15日号 江津市立江津東小学校長 安食 徹

PTA環境整備作業 ありがとうございました

6月7日(火)夕刻より、学校の環境整備をしていただき、本当にありがとうございました。仕事の疲れの残る中、学校のためにご協力をいただき感謝です。お陰様で、校地内が見違えるほどきれいになりました。子ども達の学校生活も一層充実することだろうと思います。

赤ちゃん登校日



赤ちゃん登校日が5月18日(水)【1回目】6月10日(金)【2回目】にありました。初対面の1回目はずいぶん緊張した面持ちで臨んだ子ども達でしたが、赤ちゃんやご両親と出会う中で、どんどん表情が和やかになっていきました。本当にやさしい眼差しで、赤ちゃんに関わる子ども達の表情から、素直さや優しさが伝わってきました。5年生という多

感な時期に、このような機会があるということは、とても意義があることだと感じさせら







2回目は、子ども達も信頼関係が強まったようで、 非常に積極的に関わることができ



絵本の読み聞かせをしたりし、前にも増して心に残る体験になったと感じました。



次回7月8日(金)の赤ちゃん登校日終了後の午後、高塚人志先生(鳥取大学医学部特任教授)に講演をしていただきます。過去、高校教師として経験されたこと、その後の歩み、医学生に対して教授している内容等、学校教育、家庭教育に役立つものが満載です。是非足を運んでいただきたいと思います。地域でも、ご希望の方がおられましたら、是非ご参加ください。その際は前日までに江津東小学

校教頭(TEL55-0003)まで、ご連絡ください。

玉江少年体育大会



5月21日(土)には晴天のもと第91回玉江少年体育 大会が開催されました。保護者の皆様には、テントの運搬 ・設置、応援等で大変お世話になりました。大変ありがと

うございました。おかげで 子ども達全員が、一生懸命 頑張り、力を発揮すること

ができました。結果に満足できる子もそうでない子もいると思いますが、力を振り絞り、友達と励まし合って頑張ったということが重要だと思います。大会当日だけではなく、これまでの練習の過程、友達からの温かい応援、



様々なものから学んだことは大きいと思います。その学びをこれからの生活に生かしていってほしいと願っています。





プール掃除

5月27日(金)に6年生がプール掃除をしました。おかげですっかりプールがきれいになりました。後は気温、水温が上がるのを待つだけです。子ども達が楽しみにしている

水泳学習ができるのも、こうやって毎年6年生中心にプール掃除をしてくれるからです。 そういうことも忘れずに、充実した水泳学習をしていってほしいと思います。また、楽し



修学旅行



ます。道中の集団行動、マナー、友達との協力、様々な面で規範意識をもって行動できました。この多くの経験は、きっと子ども達にとって、貴重な思い出となることだろうと思います。この旅行で学んだことを、どうか今後の生活に生かしていってほしいと思います。

6月7日(火)の全校朝礼で話したこと



まずは、玉江大 会、本当にお疲れ 様でした。みなさ んのがんばりのお かげで素晴らしい

大会になりました。なんと1位のトロフィーが8個あります。21種目中8種目といえば、ほぼ40%です。それを江津市の小学生の約1割ぐらいに当たる江津東小学校の子ども達がとれたということは、本当によく頑張ったのだと思います。勝負は時の運とも言いますが、それを引き寄せたのは、みなさんの一生懸命さだったのでしょう。その他にもたくさんのいい成績を残しました。これも選手のがんばりに加え、力強い応援があったからだと思います。応援団も本当によく頑張ってくれました。選手団、応援団をしっかりとまとめてくれたのは6年生です。6年生は自分自身のことだけでなく、まわりのたくさんのことに目を向けて、みなさんをまとめてくれました。しっかり感謝しまし

よう。

また、残念ながら私は見ていませんが、ミニ玉江大会もとてもしっかりできたそうで すね。3年生が中心になって、みんなをまとめ、立派にやり遂げたと聞きました。1, 2年生も力一杯がんばったようですね。「4年以上のお兄さん、お姉さんががんばって

いるんだから、負けないようにがんばるぞ」という気合いが伝わり、きっと4年生以上のお兄さん、お姉さんのがんばりの支えになったと思います。 ありがとうございました。

それから、今週の金曜日に2回目が予定されていますが、5年生は5月18日に「赤ちゃん登校日」をやりました。私はそのとき感動しました。



5年生の人達が、まだ言葉も喋れない赤ちゃんに寄り添いながら、また、初対面のお父 さんやお母さんに向き合いながら、一生懸命にコミュニケーションをとっていました。 とてもやさしい表情でした。今週の金曜日に2回目の赤ちゃん登校日がありますね。楽 しみにしています。

江津東小学校の子ども達は素直で素晴らしい子ども達だと嘉戸前校長先生が言っておられたことを思い出します。本当ですね。これからもみんなで力を合わせて素晴らしい学校にしてください。6年生のみなさん、これからも、しっかり全校を引っ張ってください。よろしくお願いします。

コミュニケーション講座(4年生)



5月10日(金) の5校時、4年生は コミュニケーシ習を についての学習を生か につた。高塚先生か らコミュニケーを 教え ていただき、それを

体験的に学習しました。来年は赤ちゃん登校日で学習する予定です。今回の学習を機会に、 しっかりとしたコミュニケーション能力を身につけられるよう、教育活動を充実させてい きたいと思います。

お知らせ

渡部舞子教諭が体調を崩し、しばらく休んでおりますが、その間、柳楽公子講師が勤務いたします。よろしくお願いいたします。